

*El P. Superior y los hermanos de San Isidro de Dueñas
encomiendan a vuestras oraciones el eterno descanso del*

Hno. Antonio Morante Gutiérrez



*El Señor que viene con poder para salvar a su pueblo,
ha hecho participar de su luz admirable a nuestro hermano
al despuntar el día 11 de diciembre de 2019*

El Hno. Antonio había nacido en Las Henestrosas, Cantabria, el 27 de marzo de 1928. Ingresó en San Isidro a los 11 años como corista, el 15 de julio de 1939, pero tuvo que salir por enfermedad poco después de un año. Volvió a ingresar, esta vez como converso, el 15 de agosto de 1942, haciendo su profesión solemne el 15 de agosto de 1951.

Hábil para las cosas manuales, ejerció durante muchos años como carpintero, realizando sillerías corales y mesas de escritorio para diversas comunidades de de nuestra Orden. De 1960 a 1965, fue ecónomo y cillerero en la Casa Generalicia; a su regreso, siguió sirviendo a la comunidad como cillerero, encargado de obras, apicultor y siempre como carpintero hasta 2005 en que, debido a su falta de salud, se retiró a la enfermería donde ha pasado el resto de sus días hasta que ha sido llamado por el Señor a participar de su descanso eterno. Tenía 91 años de edad.

*Dale, Señor el descanso eterno,
y brille para él la luz perpetua*